



## Sur le site du Fâ de Barzan

publié le 14/11/2023 - mis à jour le 08/12/2023

### La sortie des élèves latinistes

#### Descriptif :

Le vendredi 20 octobre 2023, les élèves latinistes de 5e et de 4e se sont rendus sur le site du Fâ.

Le vendredi 20 octobre 2023, les élèves latinistes de 5e et de 4e se sont rendus sur le site du Fâ. Bravant la pluie et le vent, ils ont participé à deux ateliers participatifs et visité ensuite musée et site gallo-romain, échappant (ou presque aux averses).



Le site du Fâ correspond sans doute à la cité antique de Novioregum. Située idéalement sur l'estuaire de la Gironde, la cité accueillait de nombreux marchands. Aujourd'hui, on peut observer notamment les vestiges d'un important sanctuaire dédié à Mars, d'une avenue principale et de thermes romains.

Les élèves ont visité le site extérieur puis le musée. Ensuite, ils ont participé à deux ateliers : initiation au geste de fouille archéologique et réalisation de lampes à huile.

Ils ont découvert quelques qualités de requiert le métier d'archéologue et de potier : Méthode, minutie, patience précision, délicatesse et espoir.

#### Portfolio

